

abono de las remuneraciones mínimas que, de acuerdo con la legislación social vigente, deben percibir por jornada legal de trabajo y por horas extraordinarias que se utilicen dentro de los límites legales los obreros de cada oficio y categoría de los que hayan de ser empleados en las obras.

(Fecha y firma del proponente.)

Madrid, 22 de febrero de 1961.—El Delegado, Carlos López-Quesada.—718.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 27 de enero de 1961 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por varias Profesoras de Escuelas del Magisterio.

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 2.795, interpuesto por doña María Butrón Moreno y veintisiete más, todas Profesoras numerarias de Escuelas del Magisterio, contra la Orden de este Ministerio de 27 de febrero de 1958; las de la Dirección General de Enseñanza Primaria de 4 de marzo y 23 de diciembre de 1958, y las de 23 de abril y 8 de octubre de 1959, también de este Ministerio, referentes a la unificación de los Escalafones de Profesores y Profesoras numerarios de Escuelas del Magisterio, el Tribunal Supremo, en 6 de octubre último, dictó sentencia cuya parte dispositiva dice lo siguiente:

«Fallamos que debemos declarar y declaramos la inadmisibilidad del recurso interpuesto por las Profesoras numerarias de Escuelas del Magisterio doña María Butrón Moreno, doña Elena Tuduri Sánchez, doña María Paz Cantón Salazar O'Dena, doña María Gloria Ranero López-Linares, doña Margarita Santamaría Sáez, doña Julia Morros Sardá, doña María Cristina Santamaría Sáez, doña Francisca Vela Espilla, doña Carmen Forn Martín, doña Teresa Tuduri Sánchez, doña Romualda Martín Ayuso Navarro, doña Josefina Díaz-Faes Martínez, doña Elena Gonzalo Blanco, doña María Teresa Latorre Tuduri, doña Carmen Galdós Letamendia, doña María Torre Temprano, doña María de los Angeles Rodríguez Velasco, doña María Datas Gutiérrez, doña Ana Quintana Gómez, doña María de la Blanca Montalvo y Tejada, doña María Luisa Lorenzo Salgado, doña Sara Leirós Fernández, doña Julia Martínez Alamo, doña Antonia Ferrín Moreiras, doña Ana María Múgica Martínez, doña Jesusa Cabrera Rodríguez, doña Manuela Borrero Peral y doña Concepción Ruiz García contra la Orden del Ministerio de Educación Nacional de 27 de febrero de 1958, las de la Dirección General de Enseñanza Primaria de 4 de marzo y 23 de diciembre de 1958 y las del Ministerio de Educación Nacional de 23 de abril y 8 de octubre de 1959, impugnadas en este recurso, actos administrativos que declaramos firmes y subsistentes, sin que proceda hacer declaración alguna respecto a la pretensión articulada en la demanda a nombre de doña Petra Alario Duelo, por no haber interpuesto el recurso; sin especial imposición de costas».

Este Ministerio ha dispuesto que la anterior sentencia se cumpla en sus propios términos.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 27 de enero de 1961.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Primaria.

ORDEN de 2 de febrero de 1961 relativa a la declaración de «interés social» de las obras para la construcción de edificios de nueva planta para instalación del Colegio Menor «Aspirantado Maestro Avila», de Salamanca.

Ilmos. Sres.: Visto el expediente incoado por don Eugenio Sánchez-Pablos, Sacerdote, Director del Colegio Menor «Aspirantado Maestro Avila», de la Hermandad de Sacerdotes Ope-

rarios Diocesanos, establecido en Salamanca, en solicitud de que sean declaradas de «interés social» las obras para la construcción de edificios de nueva planta para la instalación del mencionado Centro docente; y

De acuerdo con lo dispuesto en el Decreto de 29 de diciembre último («Boletín Oficial del Estado» de 17 de enero de 1961).

Este Ministerio ha dispuesto:

1.º Se declaren de «interés social» a todos los efectos y de acuerdo con las disposiciones contenidas en la Ley de 15 de julio de 1954 y en el Decreto de 25 de marzo de 1955, las obras para la construcción de nuevos edificios para la instalación del Colegio Menor «Aspirantado Maestro Avila», en Salamanca.

2.º En su consecuencia, el referido Centro se compromete:

A) A cumplir las orientaciones de perfeccionamiento técnico-pedagógico que se señalen por el Ministerio de Educación Nacional para los Centros en régimen de Patronato o para los de carácter experimental.

B) A que su organización pedagógica interior, a juicio de la Inspección correspondiente, pueda calificarse de ejemplar.

C) A que una parte de los beneficios económicos que se obtengan se destinen a las tareas de mejoramiento pedagógico del Centro y para las actividades formativas de carácter circuncum o postescolar.

3.º Asimismo el mencionado Centro se obliga a aplicar el régimen de Protección Escolar establecido por la legislación vigente.

4.º La comprobación de todas estas obligaciones podrá realizarse en cualquier momento por los Inspectores correspondientes bien a iniciativa propia, bien a instancia de sus respectivas Direcciones Generales o de las correspondientes Comisarias de Protección Escolar y Asistencia Social.

5.º A los efectos del apartado anterior, será de aplicación para los Centros no oficiales de Enseñanza Media lo dispuesto en el Decreto de 11 de enero de 1957 («Boletín Oficial del Estado» del 29), sobre reforma del artículo octavo del Reglamento de dichas instituciones docentes.

Lo digo a VV. II. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. II. muchos años.

Madrid, 2 de febrero de 1961.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmos. Sres. Subsecretario y Comisario general de Protección Escolar y Asistencia Social.

ORDEN de 14 de febrero de 1961 por la que se devuelve para su reforma el Reglamento de la Fundación «Fomento de la Enseñanza Católica Rural», de Jerez de la Frontera (Cádiz).

Ilmo. Sr.: Visto el expediente de que se hará mérito; y Resultando que don Antonio Bracho Correa en su testamento de 20 de noviembre de 1953 instituyó una Fundación que debía denominarse «Fomento de la Enseñanza Rural» y que fué clasificada como benéfico-docente por la Orden de este Ministerio de 1 de febrero de 1956;

Resultando que dicha Obra Pía debía tener como fines, según los deseos del fundador, el contribuir al mejoramiento de la educación sobre base católica en el campo de Jerez y que se realizaría pagando o contribuyendo al pago de Maestros, menaje escolar, alquiler de locales o contribución de éstos dedicados a la enseñanza, siempre que ésta sea completamente gratuita para campesinos pobres en el campo, hembras o varones, niños o adultos, de primeras letras e indispensablemente catecismo y religión católica;

Resultando que ahora el Patronato formula el Reglamento, en el que, entre otras cosas, incluye una descripción de los bienes y consigna en el artículo sexto lo siguiente:

«En ningún caso podrá la Fundación vender los bienes inmuebles que constituyen su patrimonio, legados por don Francisco Bracho Correa (q. e. p. d.), así como tampoco gravarlos; y si por expropiación forzosa o causa análoga llegara alguno a convertirse en efectivo, éste ha de invertirse en seguida en valores del Estado español.»

Vistos los Reales Decretos de 14 de marzo de 1899 y 27 de septiembre de 1912, la Instrucción de 24 de julio de 1913, y

Considerando que es facultad de este Ministerio el aprobar

los Reglamentos de las Fundaciones que los respectivos Patronatos han de formular, artículo quinto, caso séptimo, de la Instrucción de 1913;

Considerando que no puede admitirse ninguna norma que sea contraria a lo dispuesto en la Ley y en lo moral, y en el primer aspecto no puede admitirse el artículo sexto del Reglamento de que se trata, por oponerse a lo que ordena el artículo 11 del Real Decreto de 1912,

Este Ministerio, a propuesta de la Sección de Fundaciones, y de conformidad con el dictamen de la Asesoría Jurídica, ha resuelto:

Devolver al Patronato de la Fundación «Fomento de la Enseñanza Rural», instituida en Jerez de la Frontera por don Antonio Bracho Correa, para que sea suprimido el artículo sexto del mismo y haciéndole presente la conveniencia de recoger en los artículos segundo y quinto los deseos del fundador copiados de su testamento.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 14 de febrero de 1961.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Subsecretario del Departamento.

ORDEN de 16 de febrero de 1961 por la que se dispone la constitución del Consejo Escolar Primario «Congregación RR. Esclavas del Sagrado Corazón de Jesús», Provincia Religiosa de Andalucía.

Ilmo. Sr.: Visto el expediente incoado para la constitución de un Consejo Escolar Primario «Congregación de Religiosas Esclavas del Sagrado Corazón de Jesús», Provincia Religiosa de Andalucía, que tutele todas las Escuelas nacionales existentes y que se concedan en Centros dependientes de la misma;

Teniendo en cuenta que se justifica debidamente la petición y los favorables informes emitidos,

Este Ministerio ha dispuesto:

1.º Constituir el Consejo Escolar Primario «Congregación de RR. Esclavas del Sagrado Corazón de Jesús»—Provincia Religiosa de Andalucía—, con domicilio en Cervantes, número 7, de Sevilla (capital), el que quedará integrado en la forma siguiente:

Presidente honorario: El Director general de Enseñanza Primaria.

Presidente efectivo: La Madre Provincial de las Esclavas del Sagrado Corazón de Jesús de la provincia de Andalucía.

Vicepresidente: La Madre Prefecta Provincial de Estudios.

Vocales: Las Madres Superiores de Sevilla, de Jerez de la Frontera (Cádiz), de Puerto de Santa María (Cádiz), de Córdoba, de Pedro Abad (Córdoba) y de Granada; doña Elena Canel Hollamaert, don José María Piñar Miura, don Antonio Gómez-Mill Millar y el Inspector de Enseñanza Primaria de la zona de Sevilla; y

Secretario: Una Religiosa Esclava del Sagrado Corazón de Jesús.

2.º Quedan dependientes del Consejo Escolar Primario que se constituye todas las Escuelas nacionales de Enseñanza Primaria existentes y que se creen en Centros dependientes de la citada Congregación en la Provincia Religiosa de Andalucía.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 16 de febrero de 1961.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Primaria.

ORDEN de 16 de febrero de 1961 por la que se crean Escuelas nacionales de enseñanza primaria en las localidades que se expresan.

Ilmo. Sr.: Vistos los expedientes, propuestas y actas reglamentarias para la creación de nuevas Escuelas nacionales de Enseñanza Primaria;

Teniendo en cuenta que en todos los citados documentos se justifica la necesidad de proceder a la creación de las nuevas

Escuelas solicitadas en beneficio de los intereses de la enseñanza y los favorables informes emitidos: que existe crédito del consignado en el presupuesto de gastos de este Departamento para la creación de nuevas plazas de Maestros y Maestras nacionales y lo preceptuado en la Ley de Educación Primaria,

Este Ministerio ha dispuesto.

1.º Que se consideren creadas definitivamente, y con destino a las localidades que se citan, las siguientes Escuelas nacionales de Enseñanza Primaria, por las que serán acreditadas las indemnizaciones correspondientes a la casa-habitación:

Málaga

Una graduada de niños, con tres secciones, en el casco del Ayuntamiento de Nerja.

Santa Cruz de Tenerife

Dos secciones de niñas en el Grupo escolar de Taco, del Ayuntamiento de La Laguna.

2.º Que se consideren creadas definitivamente, y con destino a las localidades que se citan, las siguientes Escuelas Nacionales de Enseñanza Primaria que a continuación se detallan, todas las cuales poseen viviendas, que se adjudicarán conforme a lo dispuesto en el artículo 185 del Estatuto del Magisterio:

Ciudad Real

Una plaza de Director sin grado en el nuevo edificio escolar construido en el casco del Ayuntamiento de Herencia (Ciudad Real), trasladándose a éste las graduadas de niños números 1 y 2, de cuatro secciones cada una constituyéndose un Grupo escolar, «El Parque», de niños, con ocho secciones y Director sin grado. Una plaza de Directora sin grado y una sección de niñas en el nuevo edificio escolar construido en el casco del Ayuntamiento de Herencia, trasladándose a éste la graduada de niñas número 2, de cinco secciones, constituyéndose un Grupo escolar, «El Parque», de niñas, con seis secciones y Directora sin grado.

Una graduada de niños, con dos secciones, y una unitaria de niñas en el edificio «El Convento», del casco del Ayuntamiento de Herencia.

Granada

Una unitaria de niños en el casco del Ayuntamiento de Dehesas de Guadix.

León

Una unitaria de niños en el casco del Ayuntamiento de Toreno del Sil.

Orense

Una Escuela mixta, servida por Maestra, en Chao Das Donas, del Ayuntamiento de El Bollo.

Oviedo

Dos secciones de niños y una de niñas en el nuevo edificio escolar construido en Lugones, del Ayuntamiento de Siero, trasladándose a éste una sección de niños y dos de niñas existentes, constituyéndose una graduada de niños y una de niñas, con tres secciones cada una.

Las Palmas

Una unitaria de niñas número 2 en Juncalillo, del Ayuntamiento de Gáldar.

Sevilla

Un Grupo escolar de niñas, con seis secciones y Directora sin grado, y una graduada de niños, con cinco secciones, en el casco del Ayuntamiento de Pruna.

Santa Cruz de Tenerife

Una unitaria de niños número 2 y una unitaria de niñas número 2 en Miranda, del Ayuntamiento de Breña Alta (Tenerife).

3.º Que se consideren creadas definitivamente, y con destino a las localidades que se citan, las siguientes Escuelas Nacionales de Enseñanza Primaria, a base de las existentes que se mencionan:

Cádiz

Una graduada de niñas, con dos secciones, a base de las unitarias de niñas números 1 y 2 existentes, en el mismo edificio escolar del casco del Ayuntamiento de Paterna de Rivera.